

Technisches Center von Seat wird 40

Das Technische Center von Seat (Centro Técnico Seat CTS) wird 40 Jahre. Hier entstanden von der einfachen Skizze, über den Prototyp bis zur Serienreife Autos wie der Leon, Ibiza oder Alhambra. Seit seinen Anfängen hat das CTS die DNA von Seat geformt und ist mit den Jahren zur treibenden Kraft des Unternehmens geworden, das aktuell der größte Investor im Forschungs- und Entwicklungsbereich in Spanien ist - 1,4 Milliarden Euro sind in den letzten fünf Jahren allein in diesen Bereich investiert worden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Seat-Technische-Center in Martorell.



Seat-Technische-Center in Martorell.
